
   
 
 
 

 
 
 
 
 
 

 
 

Herzogenaurach, den 11. Juli 2023 
 
Anfrage der Stadtratsfraktionen von CSU, SPD & JU – Stadtratsfraktionen: Kirchweih 2023  
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister Dr. Hacker, 
  
die Sommerkirchweih 2023 ist bei bestem Wetter in vollem Gange. Durch verschiedene Meldungen 
in den sozialen Netzwerken sind verschiedene Vorwürfe und Behauptungen im Umlauf, die wir 
gerne besonders schnell auf eine solide Faktenbasis stellen wollen. 
 
Wir bitten um die Beantwortung der folgenden Fragen in der nächsten Stadtratssitzung: 
 

1. Hat die Stadt Anordnungen / Bescheide gegenüber privaten Restaurantbesitzern erlassen, 
die während der Kirchweihzeit eine „After-Show“ anbieten wollten? Wenn ja, auf welcher 
Grundlage? 

2. Wurde die Öffnungszeit der Gastronomie auf 2 Uhr während der Kirchweihzeit begrenzt, 
also in Herzogenaurach eine „Sperrstunde“ eingeführt? 

3. Gab es in der Vergangenheit längere Außenöffnungszeiten für die Gastronomie während der 
Kirchweihzeit, z.B. bis 1 Uhr? Wenn ja, warum wird diese nicht mehr genehmigt? 

4. Wird auch von privaten, bereits genehmigten Gastronomiebetrieben Sicherheitspersonal bei 
Veranstaltungen während der Kirchweih verlangt? Wenn ja, warum und auf welcher Grund-
lage? War dies bereits in der Vergangenheit der Fall? 

 
Mit freundlichen Grüßen 
 
       
 
 
Walter Drebinger   Holger Auernheimer   Dr. Konrad Körner 
CSU - Fraktionsvorsitzender  SPD - Fraktionsvorsitzender  JU - Fraktionsvorsitzender 

 

 
An den Ersten Bürgermeister  
 
Dr. German Hacker 
 
 


